

Ä-K01-9 Jetzt den Planeten schützen: Klima und Mobilität

Antragsteller\*in: Kaj Mertens-Stickel

## Änderungsantrag zu WP-1

In Zeile 2:

In den vergangenen Jahren haben wir mehr als je zuvor für den Klimaschutz in Brandenburg erreicht: Durch uns gab es zum ersten Mal ein Klimaministerium und mit dem Klimaplan wird festgeschrieben, wie unser Bundesland bis spätestens 2045 klimaneutral wird. ~~Wir sind sogar noch ehrgeiziger und wollen~~ Da die CO2-Einsparungen bisher jedoch nicht im erforderlichen Maße stattgefunden haben, muss die Klimaneutralität früher erreichen entsprechend sehr viel schneller erreicht werden, denn die Klimakrise ist die größte Bedrohung unserer Zeit und ihre Auswirkungen sehen wir zunehmend auch in Brandenburg: Wälder brennen, Böden und Flüsse trocknen aus und Überschwemmungen bedrohen ganze Orte.

## Begründung

Nicht der Zeitpunkt ist entscheidend, wann Klimaneutralität erreicht wird, sondern die Menge CO<sub>2</sub>, die wir der Atmosphäre in dem Zeitraum noch zumuten. Da abstrakte Gradzahlen und ferne Jahreszahlen zum Allgemeinut geworden sind, möchte ich hier nicht an Grundsätzen rütteln und das Ziel komplett neu formulieren, obwohl das längst nötig geworden wäre.

Aber zu formulieren, dass man sich hier als ehrgeizigen Musterschüler gibt, erscheint mir angesichts der Lage doch sehr irritierend. Und schädlich für das Verständnis für die Wichtigkeit der Beschleunigung, vor allem bei noch-nicht-grünen Lesern.